

Les plantations de café de l'extrême Est du pays sont récupérées à 67 %



La Havane, 27 février. (RHC/Granma).- Les plantations de café de Maisi, sérieusement endommagées début octobre par l'ouragan Matthew, sont aujourd'hui récupérées à 67%.

Un article de Granma, notre principal quotidien, précise qu'il s'agit de 3 328 hectares, dans la commune de la province de Guantanamo qui produit le plus de café.

Le gros du travail a consisté au dégagement des arbres tombés sur les plantes et à la plantation de nouvelles espèces au développement rapide dont la banane et le manioc afin de protéger temporairement les caféiers.

Les producteurs de café de Maisi ont aussi récupéré avec l'aide de brigades venues d'autres provinces les 45 pépinières affectées par l'ouragan.

Isaac San Juan, directeur technique de l'entreprise agricole et forestière de Maisi, s'est dit en particulier reconnaissant de la récupération de ces pépinières. Dans des déclarations à Granma, il a rappelé que grâce à ce travail, les boutures nécessaires pour la plantation et la replantation sont garanties.

Granma indique d'autre part que l'ouragan a également endommagé 570 hectares plantés de cacao dans cette commune de montagnes. Les ouvriers agricoles de la région ont d'ores et déjà récupéré 440. Parallèlement, ils ont planté des fruits, des légumes et des haricots secs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122818-les-plantations-de-cafe-de-lextreme-est-du-pays-sont-recuperees-a-67>



Radio Habana Cuba